

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan uraian pembahasan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

Dampak yang dirasakan masyarakat akibat pengerukan lahan dapat dilihat berupa genangan air, masyarakat yang terkena dampak berupa genangan air dengan nilai persentase sebesar 26,6%, erosi, masyarakat yang terkena dampak berupa erosi dengan nilai persentase sebesar 36,6%, Erosi dan Genangan Air, masyarakat yang terkena dampak berupa erosi dan genangan air dengan nilai persentase 36,6%

Bentuk partisipasi masyarakat dalam merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh dapat dilihat berupa bentuk Pikiran, termasuk dalam kategori kadang kadang dengan nilai persentase sebesar 60% dengan memberikan ide yang baik dalam merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh., bentuk tenaga, termasuk dalam kategori tidak pernah dengan nilai persentase 10% dengan menggunakan tenaga dalam upaya merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh dan bentuk pikiran dan tenaga dalam kategori tidak pernah dengan nilai persentase 16,66% dengan menggunakan tenaga dan pikiran dalam merehabilitasi lahan di Desa Blok Sepuluh.

Kesulitan yang dihadapi masyarakat dalam merehabilitasi lahan dapat dilihat dari: Pengetahuan, termasuk kedalam kesulitan yang paling dominan dengan nilai persentase 60% dapat dilihat dari apakah masyarakat mengetahui manfaat dari merehabilitasi lahan dan Kesadaran masyarakat, kesulitan yang dihadapi masyarakat dengan persentase nilai 40% dapat dilihat dari apakah masyarakat mengajak tetangga dalam kegiatan rehabilitasi lahan.

B. SARAN

Sesuai dengan uraian kesimpulan maka dikemukakan saran antara lain :

1. Bagi masyarakat sekitar partisipasi yang telah dilakukan perlu untuk ditingkatkan dan dipertahankan dengan cara ikut serta memberikan masukan/pendapat dalam kegiatan rapat dan mampu mensosialisasikan ide yang dimiliki kepada pemerintah daerah agar dapat diambil tindakan yang baik demi kebaikan bersama.
2. Bagi pemerintah daerah agar memfasilitasi ide atau usul masyarakat dengan cara mengadakan rapat atau sosialisasi kepada masyarakat.

